



INTRODUCTION.

○

○

Le voyage dont je vais donner une esquisse fut entrepris en Russie aux frais de M. le comte de Romanzoff, protecteur illustre des sciences, des arts et du commerce.

Le principal but de cette expédition était d'explorer les îles Mulgrave ou Marshall, découvertes en 1788 et encore si imparfaitement connues, le détroit de Behring, enfin le détroit de Torrès dont aucune nation n'a fait la reconnaissance; il entrat aussi dans le plan de la campagne de ne pas oublier les îles Rica de Oro et Rica de Plata, inutilement cherchées jusqu'à présent.

On devait doubler le cap Horn, aller de là au Kamtchatka, puis au détroit de Behring, pour y employer l'été, aussi bien qu'on le pourrait, à le visiter, ainsi que les parages voisins; revenir en automne, pour consacrer cette saison et celle de l'hiver à